

通院二十年謝辞
大西 七郎



本日第四十三回鈴森会総会に於いて、我々十一名が鈴森内科クリニック通院歴二十年の表彰を受け、その代表として謝辞を述べる榮誉に浴した事に感謝を申し上げます。

平成元年の初診以来、今日迄どうにか無事に生きてこれたのも、諸先生、職員の皆さんの適切なご指導の賜物と思います。

若い時、暴飲暴食、不摂生な生活を繰り返し、当然の帰結として人間ドックで糖尿病の発症を宣告されました。

当時家の父が、クリニックにお世話をしていた関係で、紹介を受け爾来二十年、息災の付き合いをしていく事になりました。十五年前、真夏の猛暑の中、ゴルフの合間に美味しいビールをがぶ飲みしたその夜中の三時頃、お腹の前後背中に激痛が走り、脂汗たらたら、痛みにのたうちまわり立つ事も出来ない状況の中、先生に電話し一言で、虎ノ門病院に緊急入院し当直の医師にもう一時間遅ければ「あの世」行きでしたよ、と言われたものです。

ビンA1cも6%台を維持

づく思つたものです。昨年十一月にはドック健診で大腸ポリープが見つかり内視鏡で除去し「大腸ガン」への進行を事前に食い止めました。

この度は、通院四〇年の患者の強みであり、幸せでもあります。

鈴森会とのお付き合いも

人生八五年の時代、六七歳はまだまだ若い、更なる進化を求める仕事に運動に益々意欲を持つて生きたいと思つております。

私の大好きなサミエル・ウ

ルマンの詩「青春とは心の持

ち方を言うのだ。年を重ねた

だけでは人は老いない。理想

を失うとき初めて老いがく

すが情熱を失えば心はしば

る。歳月は皮膚にしわを増や

すが情熱を失えば心はしば